



Historia de la plataforma de *Exchange Bitso*



Historia de la plataforma de *Exchange Bitso*

Bitso

En Latinoamérica, actualmente, los países con más usuarios de criptomonedas son Brasil, Colombia y México, que, aunque todavía le falta posicionarse en este mercado, se está desarrollando rápidamente para alcanzar a ser en el futuro uno de los lugares más importantes para la moneda digital.

La plataforma mexicana para la compraventa de criptomonedas es *Bitso*, fue fundada por Pablo González y Ben Peters en 2014; esta plataforma es la primera en Latinoamérica en ser regulada. En su repertorio de opciones de monedas digitales cuenta con una lista de 30 diferentes criptomonedas y más de siete millones de usuarios. El ingenioso sistema de esta plataforma logra ser bastante intuitivo, de manera que los usuarios nunca se sienten perdidos o confundidos en el proceso para convertir su dinero a criptomonedas. Este proceso se lleva a cabo por medio de una transferencia bancaria (SPEI), en donde se puede enviar dinero a la aplicación y convertir de pesos mexicanos a cualquiera de las criptomonedas que ofrece la plataforma.



Bitso genera ganancias a través de pequeñas comisiones que cobra a los usuarios al comprar y vender diferentes divisas; durante la pandemia tuvo un importante crecimiento, además de un incremento de capital de inversión por parte de los usuarios. En 2021, El Salvador sorprende al mundo en convertirse en el primer país en aceptar el *Bitcoin* como moneda plenamente legal y *Bitso* es la empresa que se encarga de suministrar *Bitcoin*.

Esta plataforma *Bitso* al ser tan fácil de usar, ha permitido a millones de usuarios acceder de manera sencilla a este tipo de mercados que pueden parecer muy complejos; esta sencillez que caracteriza a *Bitso*, lo ha llevado a convertirse en la llave latinoamericana al mundo volátil de las criptomonedas; esta plataforma sigue creciendo y no sería raro verla cotizando en la bolsa de valores dentro de unos cuantos años.

En proyección al futuro, para finalizar el año 2023 su objetivo es representar 10 por ciento de todo el mercado que representan estas divisas en el país, además este año se estimó que se duplicará el volumen de remesas que procesa en México a fin de alcanzar los dos mil millones de dólares; en los primeros meses de año pasado procesaron mil millones de dólares en remesas de Estados Unidos a México, lo que representa un incremento de 400 por ciento con respecto al mismo periodo del año anterior (Martínez, 2022).

La ventaja que tiene el uso de criptomonedas en transferencias internacionales y las remesas, es que al

eliminar a los intermediarios y permitir a las personas recibir su dinero prácticamente en tiempo real, se ahorra tiempo en la transacción y dinero en las comisiones. En 2020, las remesas enviadas con tecnología digital aumentaron en un 65 por ciento; mientras que en 2022 las transacciones internacionales provenientes de países extranjeros hacia México lograron un récord mensual de cuatro mil 718 millones de dólares; de esta cantidad *Bitso* procesó 4% en su plataforma (Martínez, 2022).

El servicio de pagos *Bitso transfer* permite a sus usuarios comprar, almacenar y realizar pagos con criptomonedas, este servicio cuenta con una serie de aspectos sumamente positivos como su facilidad de uso que hace alcanzable el uso de la tecnología y de las criptomonedas a todo el mundo; esto ha podido aventajar a otros; ya que esta tecnología *Bitcoin* tiene el objetivo de ser segura y que se maneje con transparencia, además de querer mejorar en todas las prácticas en cuestión operativa.

El precio de las divisas digitales en la plataforma *Bitso* cambia de acuerdo con la oferta y demanda en los artículos financieros; esto se debe a que los usuarios que utilizan la plataforma disponen de todas las órdenes correspondientes a la compra y venta al interior del mercado, por lo cual se refiere a en dónde se venden y comercializan hacia otros usuarios que a su vez están realizando las mismas operaciones; así los precios varían por la oferta y demanda.

Podemos llegar a la conclusión de que la plataforma *Bitso* tiene la convicción de ser el medio más utilizado en un mediano y largo plazo en cuestión de la economía digital, de manera que se ha ido convirtiendo ya en una de las casas de cambio mayormente demandadas por todos los usuarios que están interesados en la compraventa y cambio a pesos mexicanos, por lo cual es ya sin lugar a duda, una importante plataforma sobre todo lo que soporta mediante *Bitcoin*, además de a *Ethereum* y *Ripple* (Gutiérrez, 2019).

La tendencia en moneda digital, claramente nos marca que *Bitso* será la herramienta por medio de la cual, todos los compradores tendrán la oportunidad de adquirir *Bitcoins* al menor precio posible; así como los vendedores tendrán acceso a poder cambiar sus *Bitcoins* al precio más bajo posible (Gutiérrez, 2019).



Tecmilenio no guarda relación alguna con las marcas mencionadas como ejemplo. Las marcas son propiedad de sus titulares conforme a la legislación aplicable, se utilizan con fines académicos y didácticos, por lo que no existen fines de lucro, relación publicitaria o de patrocinio.



- Guitérrez, A. (2022). *¿Cómo funciona Bitso Transfer?* Recuperado de <https://ahorrasesuros.mx/blog/bitso-transfer/>
- Martínez, A. (2022). *Bitso quiere duplicar el número de remesas que recibe y procesa en criptomonedas.* Recuperado de <https://www.elfinanciero.com.mx/empresas/2022/06/16/bitso-quiere-duplicar-el-numero-de-remesas-que-recibe-y-procesa-en-criptomonedas/>

Referencias bibliográficas